

# Eine Herzensangelegenheit von mir

Papa, lieber Gott, ich komme jetzt vor deinem Thron, und bitte dich im Namen Jesu um Bewahrung für die Demo - Berlin.

Ich bitte für alle Beteiligten, dass sie Ruhe und Geduld von dir bekommen, dass sie den „Käschoten“ achten und ihm mit Liebe begegnen. Dass sie daran denken, Gewalt ist keine Lösung.

Unsere Ziele: Grundrechte wieder herstellen, Maskenzwang aufheben, keinen Impfzwang, dies ist ein Miss, wir gehen doch nicht rückwärts.

Herr sende dein Licht in die Dunkelheit, decke alle Lügen auf, die Wahrheit wird siegen.

Du sagst Liebe deine Feinde und jetzt kommt es zum Tragen. Wir beten, dein Reich komme, wie im Himmel so auf Erden, wir wollen es sehen.

Herr gib alle eine Demo - Stimme, die gesegnet ist mit Frieden - Liebe - Mut zur Wahrheit.

Ich bitte um den vollen Segen für alle, die sich für unser Land einzusetzen trauen